
Universidad Michoacana de San Nicolas de Hidalgo 
Facultad de Ingenieria Electrica 

RESUMEN DE ACUERDOS 

Sesi6n No.8 del H. Consejo Tecnico 


20 de Octubre de 2014 


1. Se aprueba por UNANIMIDAD el acta NO.7 del 9 de Octubre de 2014. 

2. Se aprueba por UNANIMIDAD declarar desierto el Concurso de Oposici6n COl 02/2014-20 5. 

3. Se aprueba por UNANIMIDAD declarar desierto el Concurso de Oposici6n COl 03/2014-2015. ' 

4. Se acord6 por MAYORIA no avalar la solicitud del Dr. Mario Graff Guerrero para gestionar una 

plaza definitiva de Profesor Investigador Titular A de Tiempo Completo, mientras no se aclare su 

situaci6n laboral. 

H. CONSEJO TECNICO 

ACTA No.8 2014-2015 


Sesi6n Ordinaria 


En la Ciudad de Morelia, Capital del Estado de Michoacan de Ocampo, siendo las 12:00 Hrs. del dia 20 

de Octubre de 2014, se reunieron en la sala del H. Consejo Tecnico del edificio 01 de la Facultad de 
Ingenieria Electrica en Sesi6n Ordinaria, los consejeros: 

Academia 

1er Grado (Ciencias 
Basicas y Matematicas) 

· 2do Grado (Ciencias de 

Profesor Nombre 

i lalngen~r~elngen~r~ ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~-~~~~~ 

· Area Ele 
3er Grado (Ciencias de 

· la Ingenieria e Ingenieria 
I Aplicada, Area 
· Electr6n 

4to Grado (Ciencias de 
la Ingenieria e Ingenieria 
Aplicada, Area 
Com 
5to Grado (Ciencias 
Sociales, Humanidades 

otros curs 
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inicio la sesi6n con el siguiente: 

2. 

3. 

4. 

5. 

t 
-:::::"Yl:-fr-

• Posgrado 

Universidad Michoacana de San Nicolas de Hidalgo 
Facultad de Ingenieria Electrica 

Suplente Dr. Antonio Ramos Paz 

Alumna Nombre 

Ranyart Rodrigo Suarez Ponce de Le6n 

Suplente ++++++++++++++++++++++++++++++++ 

Grado 

1er Grado 

2° Grado 

3er Grado 

• 4to Grado 

5° Grado 

Div. de Estudios de 
• Posgrado 

Bajo la presidencia de la Dra. Elisa Espinosa Juarez, fungiendo como Secretario el Dr. Juan Anzurez 

Marin, y contando con la asistencia del MSI Dionicio Buenrostro Cervantes subdirector de la Facultad de 

Ingenieria Electrica, una vez realizado el pase de lista y verificado la existencia del quorum Ie I dio 

ORDEN DEL DIA 

Lista de presentes. 


Analisis y en su caso aprobaci6n del acta de la sesi6n anterior. 


Resoluci6n de los Concursos de Opisici6n COl 02/2014-2015 Y COl 03/2014-2015. 
~ 
I 
ISolicitud del Dr. Mario Graff Guerrero. 


Analisis y en su caso aprobaci6n de la Convocatoria para la Elecci6n de Consejer0v-\ 


r Tecnicos Alumnos faltantes en el H. Consejo-Tecni J 
~(r.6. Asun!os Generales. \ ~.'0 

~, ~ 
\\J\'iv EI cual fue aprobada por UNANIMIDAD. ~I 

~. 
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resentes. Se tome lista a los presentes verificandose la existencia del quorum legal. Se 

anexa lista con firmas de asistentes. 

2. 	 Analisis y en su caso aprobacion del acta de la sesion anterior. La Ora. Elisa Espi~~t:tS"f? 

Juarez puso a consideracion de los presentes el acta No. 7 del 9 de Octubre de 2014. Oespu 

de los comentarios y observaciones de los consejeros se hicieron las correcciones necesarias al 


acta la cual se aprobo por UNANIMIOAO. 


3. 	 Resolucion de los Concursos de Oposicion cal 02/2014·2015 y cal 03/2014·2015. La Ora. 

Elisa Espinosa informo a los presentes que una vez concluido el plazo de la Convocatoria cal 

02/2014·2015 no se recibieron solicitudes, p~r 10 cual puso a consideracion del pleno declarar 

desierto el concurso, 10 cual se aprobo por UNANIMIOAO. 

A continuacion, la Ora. Elisa Espinosa informo a los presentes que una vez concluido el plazo de 

la Convocatoria cal 03/2014·2015 no se recibieron solicitudes, por 10 cual puso a consideracion 

del pleno declarar desierto el concurso, 10 cual se aprobo por UNANIMIOAO. 

4. 	 Solicitud del Dr. Mario Graff Guerrero. La Ora. Elisa Espinosa dio informacion a los consejeros 

respecto a la situacion actual del Or. Mario Graff Guerrero, quien esta contratado de manera 

interina con una Plaza de Profesor Investigador Titular A de Tiempo Completo, comento que su 

contratacion inicial fue mediante el convenio de repatriacion de Conacyt y que a pesar de que?gelI... 

convenio establece que a los dos arios la Universidad debe crear una plaza definitiva; si 

embargo, el criterio que ha establecido la Secretaria Academica de la Universidad Michoacana • 
i 

que no se otorgara la plaza definitiva hasta que el Profesor cumpla con la renovacion en el . 

Sistema Nacional de Investigadores (SNI). En base a 10 anterior, y dado que en septiembre el Or. 

rio Graff logro el Nivel I en el SNI, esta solicitando el aval para que se gestione una plaza 

efinitiva en la que el Or. Graff pueda concursar. 

EI Mtro. Carlos Manuel Sanchez pregunto que si el Or. Graff ya tiene una plaza porque ahora esta 

solicitando una nueva plaza con caracter definitiv~, a 10 que la Ora. Elisa Espinosa comento que el 

en la Secretaria Academica es que no se autorizaba la plaza definitiva hasta que elv-i 


profesor solicitante renovara su pertenencia como Investigador del SNI en el nivel I. Agreg~ que ~ 


\\y v U ~egun se informo, esto debido a que se observaba qu~ una vez que los profe~ores obteman el ~ 

~~ reconocimiento del SNI (muchas veces como candldatos) y se les autorlza la plaza, se ~~ 


~'D descuidaban y dejaban de ser productivos. A mas agreg6 que si se hacia la solicitud e otra ~ 

~9V C~~~~ Ji~I 

~ 
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interina actual. 

EI Mtro. Carlos Manuel Sanchez pregunto que como se justificaria el hecho de solicitar una n~"§i~~:.L 

plaza, ya que las plazas de profesores investigadores titulares generalmente tienen pocas horas. 

de clases en la Licenciatura, la Ora. Elisa Espinosa comento que la justificacion esta en base a la 

produccion academica del Dr. Graff. Por otro lado, tambien el Mtro. Carlos Manuel Sanchez 

pregunto que cual era la situacion actual del Dr. Mario Graff Guerrero en la Facultad ya que tenia 

informaci6n de los alumnos que el profesor ya no estaba en la Facultad. 

En este sentido el Dr. Antonio Ramos Paz comento que en su opinion la Facultad se deberia 

pronunciar por tramitar ambas plazas debido a que en la actualidad hay muchos profesores que 

estan en condiciones de jubilarse. 

Los Consejales alumnos Luis Alberto Flores y Eva Yanez comentaron, respecto a la intervension 

del Mtro. Carlos Manuel Sanchez, que el Dr. Mario Graff tenia dos semanas que no les daba 

clase. En este sentido el Mtro. Alberto Carlos Salas comento que se deberia investigar el caso del 

Prof. Graff puesto que esto es delicado. 

EI Mtro. Luis Eduardo Gamboa comento que era lamentable la situacion del profesor Graff ya que 

Ie han comentado que ya no esta en la Ciudad debido a que esta laborando en otra Universidad, 

por 10 cual solicito que se aclare su situacion laboral. 

La Ora. Elisa Espinosa coment6 que ella no tiene informaci6n de que el profesor haya 

abandonado la plaza, y que el ~rofeso.r Ie ~~'icito un permiso por un~s dias. ~g~ego que en ~ste•.••. 
sentido el Dr. Graff Guerrero solo esta sollcltando un aval para realrzar el tramlte de una nue , 

plaza de Tiempo Completo definitiva. Y agrego que, tanto para la Oireccion como para e i 

osgrado es del interes que el Dr. Mario Graff este dentro de la Facultad. 

I Mtro. Carlos Manuel Sanchez manifiesto que la plaza que ha ocupado el Dr. Mario Graff ya 

estaba avalada por el H. Consejo Tecnico anterior, agrego que 10 grave era que el profesor no 

estaba ejerciendo la plaza interina, 10 cual es la parte importante y se deberia revisar por parte de 

la Autoridad. , 

La Ora Elisa comento que ya se habia tenido una platica con el Secretario Academico de la ~ : 

ri ~.niversidad y que se tenia la diS:OSi~iO~ de apoyar con u~a. plaza definitiva ~ que Ie habra P~~idO. ? 
~ \ v #" que hubiera el aval del H. conseJo Tecnl~, por cual sollcltaba que se Ie dlera el av 0 ratlflcar ~~ ~ . ,

fJ el eXlstente. 

<;jl' 1 
y~ -....::. 
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Los consejeros Mtro. Carlos Manuel Sanchez, Ing. Adan Alberto Hurtado y Mtro. Luis Eduardo 

Gamboa comentaron que se debia investigar que es 10 que habia sucedido con el Prof. Mario 

Graff antes de que se diera un aval. Por 10 que el Ing. Dionicio Buenrostro coment6 que el punto 

era simplemente aclarar la situaci6n del profesor Graff ya que el H. Consejo Tecnico estaba de 

acuerdo en apoyarlo y avalar el tramite y que s610 el profesor manifieste su interes en continu 

con su plaza. 

Despues de varios comentarios de los Consejeros, la Ora. Elisa Espinosa puso a considera '6n 

las siguientes propuestas: 

a).-Que se avale la solicitud del Dr. Mario Graff Guerrero para gestionar una Plaza Definitiva de 

Profesor Investigador Titular A, la cual obtuvo 4 votos. 

b).-Que no se avale la solicitud del Dr. Mario Graff Guerrero para gestionar la Plaza Definitiva de 

Profesor Investigador Titular A, hasta que se aclare la situaci6n laboral del Profesor, la cual 

~ 

IV 

obtuvo 6 votos. 

Por tanto el H. Consejo Tecnico por MAYORiA decidi6 no avalar la solicitud del Dr. Mario Graff 

Guerrero para gestionar una plaza de Profesor Investigador Titular A de Tie 0 Completo, 

mientras no se aclare su situaci6n laboral. 

h del orde ~el dia. -

Doy Fe: 

-, 
osa Juarez 
ejo Tecnico de la 

eria Electrica. 

~ 
J 
<:) 

~ 
"'-.J 
~i 

-......::::.. 

~ 

Edificio 01 Ciudad Universitaria C.P. 58030 Morelia, Michoacan. 
Tel. 01 (443) 322 35 00 Ext. 1115 Y 1194 http://www.fie.umich.mx 

Acta 8 14/15 5/5 



Universidad Michoacana de San Nicolas de Hidalgo 

Facultad de Ingenieria Electrica 


Lista de Asistencia H. Consejo Tecnico 20 de octubre de 2014 
SESION 8 Sesion Ordinaria/2014-2015 

Academia Profesor Nombre 

r--__________-I-P_r-.:...es;...i;...de;...n..:..:t:..:.e---l Ora. Elisa Espinosa Juarez ,/ 

Secreta rio Dr. Juan Anzurez Marin 

Subdirector MSI Dionicio Buenrostro Cervantes 

i Propietario IM.C. Luis Javier Galvan Venegas I 
• ler Grado (Ciencias Sasicas y 

I 

I Matematicas) Suplente Ing. Alberto Gutierrez Martinez 

2do Grado (Ciencias de la Propietario Ing. Gustavo Saucedo Zavala 

Ingenieria e Ingenierfa 

I Aplicada, Area ElEktrica) Suplente M.C. Carlos Manuel Sanchez Gonzalez 

3er Grado (Ciencias de la Propietario M.C. GaJileo Cristian Tinoco Santillan 

Ingenieria e Ingenieria \ 

I Aplicada, Area Electronica) I Suplente M.C. Alberto Carlos Salas Mier 

i 

I 
! 

i 

I 

~ 
I 

./, I 

if 
4to Grado (Ciencias de la Propietario M.C. Luis Eduardo Gamboa Guzman ~Ul~~~ ~¥/I~ ~.I 

• 

Ingenierfa e Ingenierfa 

Aplicada, Area Computacion) Suplente ************************** I 

Propietario Ing. Leopoldo Chassin Ramirez 

5to Grado (Ciencias Sociales, 

Humanidades y otros cursos) Suplente Ing. Adan Alberto Hurtado Olivares 

Propietario ************************** i 

Divisi6n de Estudios de 
I Dr. Antonio Ramos Paz 4J-.... 'Ru- .p to}. 

I PU:>olauv I Suplente 
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Facultad de Ingenieria Electrica 

Lista de Asistencia H. Consejo Tecnico 20 de octubre de 2014 
SESION 8 Sesi6n Ordinaria/2014-2015 

Grado 

lQ Grado 

12Q Grado 

! 3er Grado 

Alumno Nombre 

i 

~Pro pieta rio 

IDiego Maximiliano Silva Orozco 

i 

iSuplente 
i************************** 

! \'
I Propietario Eva Yanez Soto 

I ! 
I Suplente Luis Alberto Flores Baca ./ 

IPropietario Erick Vielma Mora 

Suplente i ******************** 
I 

! Propietario IJuan Tapia Tinoco 

ISuplente Bryan Eduardo Martfnez Guzman .---

IPropietario IKatia Fabiola Guzman Perez /" 

Suplente 

Propietario 

, 

I 
i **************************** 
I Ranyart Rodrigo Suarez Ponce de /' 
Leon 

Firma 

7 

I 

v 

LQiv. de Estudios de Posgrado i Suplente i************************** 

\
J\ \L 

I 
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